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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 12:30 会場：商工センター 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第 4 回（第２７４３回） ２０２４年 ７月第 4 例会 ７月２５日（木） 

[  ガバナー公式訪問 ]  

五十幡 和彦ガバナー（行田さくら RC） 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

●委員会報告 

●入会式 

●ガバナー卓話 

●謝辞 大谷会長 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 小松和弘会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

 

 

皆さんこんにちは！ 暑い中、ご出席頂きありがと

うございます。 

 

本日はガバナー公式訪問例会ということで、五十

幡ガバナーにお越し頂いております。 

同じ行田のさくらロータリークラブからの輩出とい

うことで、私たち行田ロータリークラブも一層の応援

をさせて頂くつもりでおりますので、ちょっとだけ気

は使って頂きながらも、何なりとお申し付けください

ませ。 

また、頑張り屋の五十幡ガバナーでありますので、地区では、従来のロータリーのシステムや運営など

を見直し、新しい仕組みづくりを行っているようです。いろいろとお教え頂き、徐々に活かしていければと

思っております。それから、メンバー全員にネクタイやスカーフのプレゼントを頂きありがとうございました。 

今はノーネクタイシーズンですので、本日はご容赦ください。 

 

さて、私も会長を受けさせて頂き、皆さんに喜んで頂けるどんな事業を行なおうかと考慮するのは当たり

前ですが、あれこれ考える中で、自分自身を見つめるチャンスにもなりました。 

そして、自分のことを語るのもこっぱずかしいことでは、あるのですが、意外と優しい奴かもしれないなと

思った次第でございます。 
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というのも自身、穏やかな心もちでありたいと願っているのがわかりました。 

 

でも心の持ちよう、有り様は、一人一人、万人違います。それが個性となっていて、いろいろな人がいて

面白くもあり、腹立たしくもあり、人間社会の複雑さを感じるところです。それだけ、様々な人生があります。 

 

そのような中、青春時代に同世代なのに、こうも違うのかとショックを受けた人がいます。 

柔道家の山下泰裕という人です。現在は、JOC日本オリンピック機構の会長さんですが、頚椎損傷で病

床に臥せっているようで、パリ五輪は、元バレーボール日本代表の三屋裕子副会長が指揮を執ることにな

るようです。 

その山下泰裕さんが、大学生時代の取材でこんなインタビューを受けていました。 

「山下さん、周りの同年代の学生さんたちは、女の子とパブに行ったりして楽しんでいますが、山下さん

は羨ましいと思いませんか？」 

それに対し大学生の山下は、「羨ましいと思いません。むしろ自分の力の限界を知る機会を失って、可

哀そうだと思います。」と答えました。 

 

皆さん、いかがでしょう？こんなこと言えます？ 

私は、自分の力の限界にチャレンジしてみたいという思いは、当時は恐らくなかったでしょう。仮にあっ

たとしても、とてもじゃないけど行動には移せません。皆さん、ご存じのように楽な方、楽しい方になびく人

間でして、今は、もっと楽しい方になびく様になってしまっています。トップアスリートになる方々の心の有り

様って、想像もつかない、もの凄いものがあるのだなあと感じます。 

 

その山下選手が、自分の限界に挑戦したのが、１９８４年ロサンゼルスオリンピックでした。その４年前の

モスクワオリンピックに、日本は出場辞退しただけに、ロス五輪にかける思いは並大抵ではないと思われま

す。出場ボイコットは、ソ連のアフガン侵攻への抗議の意だったのですね。あの国は今もそんなことをして

います。 

 

山下の話に戻しますと、そのロス五輪の２回戦で右足ふくらはぎに開始早々肉離れを起こしてしまいま

すが、送り襟締めで何とか勝利をしました。 

思ったより重傷で迎えた準決勝では、相手に効果を取られてしまいます。その後、激しく自分を鼓舞し、

守りに入った相手を大内刈りと横四方固めの合わせ技で一本の勝利を得ました。 

そして決勝、歩くだけでも辛そうに足を引きずりながら登場しました。 決勝の相手、エジプトのラシュワ

ン選手は、山下よりも一回りも二回りも大きい相手。結果、山下が横四方固めで勝ち、全て一本勝ちの金メ

ダルを手にし、全身で喜びを表現しました。その姿は、日本国中に感動の渦をもたらしました。 

また、同時にラシュワン選手のフェアな戦いぶりや、表彰台に登る山下に手を差し伸べる姿などが、好

印象として話題に上りました。ラシュワンも「山下の右足は狙わなかった。」などのメッセージを述べて一躍、

ヒーローになりました。美談です。 

 

ところが、事実は奇なり！ 

後日、山下は、テレビのインタビューで、ラシュワンが正々堂々と勝負したことは認めつつも、「ケガした

右足を気遣って、右の足技を狙わなかったというのは本当ではない！」 「自分が右払い腰を仕掛けようと

した時、ラシュワンは右足に技を仕掛けてきた！」 「相手の弱い所を狙うことこそが本当の勝負師。自分も、

得意技を相手が痛めた所を攻めるような技であれば、遠慮なくそこを攻める」と語っています。 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%89%95%E3%81%84%E8%85%B0
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委員会報告 

幹事報告 

そりゃそうですよね！ 

誰もが、過酷な試練を自身に課して、金メダルを目指して戦っているわけです。柔道に限らずスポーツ

全部、相手の弱いところに狙いをつけて、崩していくのは、常套手段です。 

サッカーの場合も相手の守備陣形を崩し、弱いところを作ってそこを攻め込むのは当然です。 

最近は、参加することに意義があるということをあまり聞かなくなりました。やはり勝負事は勝利に魅力が

あるのでしょう。 

 

我々が商売やっていくうえで、勝つことは大切です。それはスポーツと同じで、勝負をつける舞台の上

でもプライベートの場面でも、人としてのふるまいが大切になってきます。ロータリーはそんなことを教えて

くれるのです。まさに入って良かったロータリーです。 

今後も皆さんとコミュニケーションを図って、自己啓発に励んで参りたいものです。 

皆さん、勉強させてください。 どうもありがとうございました。 

 

 

 

1. １月２６日にロータリー囲碁大会か日本棋院にて   

開催されます 

  興味ある方は事務局までお願いします。 

2. 本日例会後に五十幡ガバナーと集合写真を撮り

ます。お帰りに ならないようにお願いします 

3. 写真撮影終了後、４階４０２に会場を移し、五十

幡ガバナーとの歓談の クラブ協議会を開催しま

す。出席をお願い致します。 

 

 

 

8月 1日の例会 健康ストレッチ 

全米チアダンス優勝の依田美都里さんを講師として

お招きし、健康づくりには欠かせないストレッチ体操

を指導していただきます。当日、床に寝てストレッチ

を行いますので、ポロシャツなど動き易い服装で、ま

た下に敷くもののご用意もお願いいたします。マット

なければバスタオルなどで結構です。 

 

スポーツ文化 黒渕委員長 
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ガバナー卓話 

入会式 

来訪者 

 

新入会員 

株式会社 かねか苑葬祭 

代表取締役 齋藤 渉 さま 

会社の所在地は羽生、直営式場は羽生中心に 4

店舗、また法事会場として、割烹 赤坂を経営されて

います。 

 

 

                                        

 １ 国際ロータリー会長のテーマ 

                            

２ 国際ロータリー２５７０地区活動方針 

３ クラブの活性化のために 

４ 会員増強のために 

行田ロータリークラブの皆様と共にロータリーのマジ

ックを引き起こしていきましょう！そして一つ一つの

クラブを simply irresistible あらがうことのできない魅

力あるクラブ、入って良かったロータリークラブにし

ていきましょう！ 

 

 

五十幡 和彦ガバナー（行田さくら RC） 

 

 

 

 

行田さくらロータリークラブ 

 

山際 満 様 

 

松本 健一 様 

 

関根 正博 様 
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                   出席状況報告 

        

プログラム・スマイル坂本篤子委員長 

〇行田さくら RC/松本様 本日は大変お世話になります。 

〇行田さくら RC/山際様 本日はお招きありがとうございます。                                                          

〇大谷純一会長/五十幡ガバナー、田中ガバナー補佐、行田さくら RC の皆様 本日はご来訪あり

がとうございます。１年間よろしくお願いいたします。  

〇清水幹事部門長/五十幡ガバナー本日はお世話になります。よろしくお願いします。 

〇坂本研一直前会長/会長が終わって１か月かぜをひきました。申し訳ありません。早退します。  

〇大野会員/五十幡ガバナー、田中ガバナー補佐、行田さくら RC の皆様 本日はご来訪ありがと

うございます。  

〇小林一好会員/五十幡ガバナー今日はよろしくお願いします。 

〇横田会員/ガバナーようこそ、本日は宜しくお願いします。 

〇坂田エレクト/ 五十幡ガバナー、田中ガバナー補佐、行田さくら RC の皆様 ようこそ！ 

〇山本憲作会員/五十幡ガバナー、ご来訪ありがとうございます。齋藤さん入会おめでとう 

〇鈴木克枝会員/五十幡ガバナー、今日はありがとうございます。 

〇蔭山会員/ガバナー、ようこそ 

〇福島会員/五十幡ガバナー、本日はよろしくお願い致します。 

〇小沢会員/五十幡ガバナー、一年間宜しくお願い致します。 

〇岡田会員/五十幡ガバナー、本日は行田 RC へ、歓迎いたします。 

〇小椋会員/齋藤さん入会ありがとうございます。これから宜しくお願いします。 

〇小池会員/五十幡ガバナー、一年よろしくお願いいたします。 

〇小松会員/五十幡ガバナー、本日はありがとうございます。 

〇小林群司会員/五十幡ガバナー、今日はありがとうございます。 

〇大石会員/五十幡ガバナー、今日はありがとうございます。 

〇坂本篤子会員/五十幡ガバナー、本日は、宜しくお願いします。 

〇冨田会員/五十幡ガバナー様 本日は公式訪問、誠にありがとうございます。 

〇松本会員/五十幡ガバナー、本日はご来訪有難うございます。 

〇齋藤渉会員/今日より入会させていただきました。よろしくお願い致します。 

正会員数 55名 

出席者 34名 

出席率 62％ 

ニコニコ報告 30,000円 

出席状況・ニコニコ

報告 



6 

本日の司会 小松会員 

 

クラブ協議会 

例会前、例会後、入って良かったロータリーについて五十幡ガバナーと歓談  

 

 

 

 


